



« On n'a jamais douté d'Ysaora » : comment Pauline Ranvier et les fleurettistes vivent la suspension de Thibus

Romain Baheux

Nos coups de cœur pour 2024

Chaque samedi jusqu'aux Jeux, nous vous donnons rendez-vous avec l'un de nos coups de cœur pour Paris 2024. L'idée est de vous faire découvrir des sportifs, de les suivre au plus près de leur préparation et de les accompagner le plus longtemps possible dans leur rêve olympique.

De la neige, du grand air, une sortie en raquettes et une initiation au curling. Pauline Ranvier et les Bleues du fleuret ont filé début avril dans les Alpes pour profiter de la montagne et des installations de la station de Vaujany (Isère). Un rassemblement en altitude censé, initialement, lancer les tricolores retenues vers les Jeux olympiques 2024 de Paris.

Mais l'annonce du groupe sélectionné pour les Jeux à la maison a été renvoyée au 5 juillet, date de la dernière vague d'athlètes choisis pour l'événement, par la Fédération française d'escrime après la suspension d'Ysaora Thibus, patronne tricolore de la discipline, pour un contrôle antidopage positif.

S'abonner pour lire la suite [Déjà abonné ? Se connecter](#) ■

